

Des milliers de paysans marchent à Mexico contre la politique agraire du gouvernement



Mexico, 8 août, (RHC).- La capitale du Mexique a accueilli aujourd'hui une marche de paysans venus de tout le pays.

Les manifestants, quelque 130 000 ont exigé du gouvernement d'allouer davantage de fonds aux programmes ruraux et aux campagnes.

La marche a été convoquée par le Front Authentique de la campagne. Les paysans dénoncent le fait que seul un groupe sélectif de producteurs bénéficie du budget destiné aux paysans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/102140-des-milliers-de-paysans-marchent-a-mexico-contre-la-politique-agraire-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba